

ESPAÑA, EN EL FURGÓN DE COLA DE LA UE EN LA ADOPCIÓN DE NUEVAS TECNOLOGÍAS

¿Por qué hay que combatir la brecha digital?

- ES UNA NUEVA FORMA DE EXCLUSIÓN SOCIAL Y DESIGUALDAD
- ES MALO PARA EL DESARROLLO PERSONAL Y LABORAL, LA ECONOMÍA Y EL NECESARIO CAMBIO DE NUESTRO MODELO PRODUCTIVO

Algunos datos

23% nunca ha usado internet (7,5 millones)

25% hogares excluidos del universo digital

80.000 profesionales necesitará España en TIC de aquí a 2020

23% de empleo vinculado a la tecnología se perdió desde 2007

90% puestos de trabajo exigirán, en el medio plazo, conocimientos en TIC

23% empresas ofrecen formación en NN.TT.

26% empleados han recibido, en el último año, alguna formación TIC

3 de 10 alumnos nunca o casi nunca usa un ordenador en las aulas

1 ordenador por cada 15 alumnos en las universidades



más posibilidades de internet en las poblaciones más numerosas

UGT propone

Un Plan Nacional de Inclusión Tecnológica
Es preciso:



Un ente público que fomente la I+D+i, las TIC y las nuevas tecnologías en la industria



Un Observatorio de Brecha Digital, con la participación de todos los actores implicados



Planes de formación presenciales y basados en prácticas activas, gestionados por ayuntamientos, diputaciones y CCAA



Facilitar la conexión a Internet a los colectivos más vulnerables con una tarifa mensual menor a 20 euros



Establecer recursos presupuestarios en distintos ámbitos (empresas, educación, cultura e innovación, Políticas Activas de Empleo, Infraestructuras de Telecomunicaciones)

